

SOINS INFIRMIERS À DOMICILE EN DANGER !



GRÈVE DES NOUVEAUX SOINS

**À partir du 20 décembre et durant toute
la période des fêtes de fin d'année.
Grève reconductible en janvier**

**LES INFIRMIÈRES ET LES INFIRMIERS LIBÉRAUX
SONT À LA FOIS ÉPUIÉS, ÉCŒURÉS ET EXASPÉRÉS !**

- Aucune revalorisation de nos actes depuis 2012, entraînant une perte de 20 % de pouvoir d'achat,
 - Explosion du prix des carburants, des charges...
 - Pénibilité croissante du métier,
 - Baisse de rémunération des soins dits « de dépendance ».
- **Obligés de travailler plus pour gagner moins, sommes-nous condamnés à mourir au travail ?**

► **Nous réclamons une juste reconnaissance de notre investissement et de nos compétences :**

- Revalorisation de nos actes,
- Digne augmentation de notre indemnité de déplacement, et non pas la misérable augmentation de 25 centimes prévue,
- Reconnaissance de notre rôle central dans les soins de ville,
- Prise en compte de la pénibilité du métier avec un départ en retraite possible dès 60 ans et à taux plein à 62 ans (67 ans à ce jour).

Si rien n'est fait, les infirmières et les infirmiers libéraux seront contraints de désertier des territoires entiers. Et les patients ne pourront plus être soignés au domicile.

MOBILISEZ VOUS, ALERTEZ LES ÉLUS ET LE GOUVERNEMENT !

En soutenant les infirmières et les infirmiers libéraux, vous soutenez la prise en charge à domicile !



convergenceinfirmiere.com